

Heizraum verqualmt

2015-08-12 19:32 von Wolfgang Rinner

Fehlender Zug im Kamin verursachte massive Verrauchung im Keller eines Wohnhauses

Die Feuerwehr St. Radegund wurde zu einer Verrauchung in einem Wohnhaus in Ebersdorf alarmiert. Der Besitzer hatte den Feststoffbrennkessel in Betrieb genommen, jedoch zog der Rauch nicht über den Kamin ab.

Die Einsatzmannschaft postierte den Hochdrucklüfter vor dem Heizraum und sorgte so für die notwendige Durchströmung im Kamin. Nachdem der restliche Rauch aus dem Keller entfernt war, wurde noch der Kamin ausgespiegelt und der Keller wieder für die Benutzung frei gegeben.